
 

 

 

                        

        どこかに出会
で あ

いが   

                      

１１月
がつ

を迎え
むか

、秋
あき

が深まって
ふか

きました。春
はる

はジンチョウゲ、夏
なつ

はクチナシ、そして秋
あき

はキン

モクセイが季節
きせつ

の香
かお

りを届
とど

けてくれる三
さん

大香木
だいこうぼく

と呼
よ

ばれるそうです。つい最近
さいきん

まで校庭
こうてい

のキン

モクセイの花
はな

の香
かお

りが楽
たの

しめていましたが、その香
かお

りも徐々
じょじょ

に薄
うす

まって、冬
ふゆ

の訪
おとず

れを待
ま

つよ

うです。 

朝
あさ

の通勤
つうきん

時
じ

、小田急
おだきゅう

江
え

ノ
の

島
しま

線
せん

長後
ちょうご

駅
えき

付近
ふきん

、建物
たてもの

の間
あいだ

からちらりちらりと富士山
ふ じ さ ん

が見
み

えます。

いつの間
ま

にかすっかり雪化粧
ゆきげしょう

がされて、こちらも冬
ふゆ

の景色
けしき

。その美しい
うつく

姿
すがた

を見
み

ると、少
すこ

し得
とく

を

した気分
きぶん

になります。 

 

体育
たいいく

参観
さんかん

では、各学年
かくがくねん

が持てる
も

力
ちから

を存分に
ぞんぶんに

発揮
はっき

した姿
すがた

を見
み

ていただきました。応援
おうえん

をあ

りがとうございました。私
わたし

たち 教職員
きょうしょくいん

も子供
こども

たちから楽しい
たの

時間
じかん

と元気
げんき

をもらいました。 

 

昨日
きのう

の学校
がっこう

朝会
ちょうかい

で、魚類
ぎょるい

学者
がくしゃ

のさかなクンの話
はなし

を子供
こども

たちにしました。 

学校
がっこう

で購読
こうどく

しているこども新聞
しんぶん

に 週
しゅう

１回
かい

、連載
れんさい

もあります。 

 

〈校⻑
こうちょう

の 話
はなし

〉 

「 私
わたし

は、ハコフグの帽子
ぼ う し

がトレードマークのさかなクンが好
す

きで、『ギョギョッと さかな☆スター』という

番組
ばんぐみ

をよく見
み

ています。さかなクンは魚類
ぎょるい

学者
がくしゃ

で、絶滅
ぜつめつ

したと 考
かんが

えられていた『クニマス』という 魚
さかな

が生
い

き

ていると確認
かくにん

できたことにも、その知識
ち し き

が役立
や く だ

ったとのことです。 

さかなクンは、海
うみ

の生き物
い  も の

について、その特 徴
とくちょう

をすごく研 究
けんきゅう

していて、それぞれが持
も

つ生
い

き延
の

びるための工夫
く ふ う

のすばらしさを伝
つた

えてくれています。また、 魚
さかな

のおいしさも紹 介
しょうかい

しています。 

自分
じ ぶ ん

の興味
きょうみ

のあることに対
たい

して学
まな

び続
つづ

ける姿勢
し せ い

に、 私
わたし

もまだまだ勉 強
べんきょう

し続
つづ

けなければと思
おも

います。皆
みな

さん

も、これからいろいろな学 習
がくしゅう

や体験
たいけん

をする中
なか

で、『これだ』と思
おも

うものに出会
で あ

えるかも知
し

れません。何
なに

か好
す

きな

ことが見
み

つかったら、校⻑
こうちょう

先生
せんせい

にも教
おし

えてくださいね。」 

 

ちなみに、さかなクンとハコフグの出会
で あ

いは小学校
しょうがっこう

３年生
ねんせい

のとき。魚屋
さかなや

さんの水槽
すいそう

を泳
およ

ぐハ

コフグの姿
すがた

をみて、あまりのかわいさに感動
かんどう

したそうです。林間
りんかん

小学校
しょうがっこう

の子供
こども

たちにも胸躍
むねおど

ら

せる出会
で あ

いが待
ま

っていますように。 

                                  （校長
こうちょう

）                                              
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１１月の主な行事予定 

１日(火) 給食費振替日 １年視力検査 

 個別面談① 普通日課４校時 

２日(水) 避難訓練  普通日課４校時(研究会のため)   

４日(金) 杉の子 視力検査 

 個別面談②  金曜日課４校時 

７日(月) 児童朝会  個別面談③ 普通日課４校時 

８日(火) 個別面談④ 普通日課４校時 

９日(水) PTA 落ち葉そうじボランティア 10:00～ 

１０日(木) 個別面談⑤ 普通日課４ 

 PTA 役員会・運営委員会 

１５日(火) 代表委員会 

１６日(水) 普通日課4 校時(研究会のため) 

１７日(木) １年遠足(泉の森) 

２１日(月) 委員会 

２２日(火) PTA 落ち葉そうじボランティア 10:00～ 

２４日(木) 相談日 

２５日(金) 6 年修学旅行(日光方面)① 

２６日(土) 6 年修学旅行(日光方面)② 

２８日(月) 6 年振替休日  2 年寺プロ 

３０日(水)  2 年チャレプロ 

  

１２月の主な行事予定 

１日(木) 給食費振替日 代表委員会 

 普通日課４校時(掃除なし) 

２日(金) PTA 落ち葉そうじボランティア 10:00～   

６日(火) 普通日課５校時(掃除なし) 

８日(木) PTA 役員会・運営委員会    相談日 

１２日(月) PTA 落ち葉そうじボランティア 10:00～ 

２１日(水) 大掃除（～２３日のうち１日） 

２２日(木） 給食終了  普通日課4 校時 

２３日(金) 2 学期終業式  給食なし日課 4 校時 

         

１１・１２月給食費の振替日について 

１１月の振替日は、１日（火）、１２月の振替日は１日（木）で

す。振替日の前日までに必ず入金をしてくださるようにお願い

いたします。 

校庭で遊べる時間の変更 

11 月から 2 月まで冬時間のため午後4 時半までとなります。校

庭で遊ぶときは放課後ひろばに参加受付してください。 

１１月 青少年相談室相談員勤務日 

村田 麻依子 相談員  

１１／   ４日（金）    ９日（水）  １１日（金）   1８日（金） 

2５日（金）            ５回とも１０：００～１６：３０ 

相談希望の方は、下記に連絡して下さい。 

２７４－３２１８ 

(児童指導中核教諭 佐藤好美) 

  個別面談が始まりました 

 １１月１日、４日、７日、８日、１０日に個別面談を実施します。お忙

しい中、お時間をいただきありがとうございます。４月からの子ど

もたちの成長ぶりや、今後の更なるステップアップに向けてお話

できたらと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

ご来校の際は・・・ 

  ・検温し、体調のすぐれない場合は無理をしない 

・マスクの着用、手指のアルコール消毒 

・ネームプレートの着用 

に、ご協力ください。また、ご都合が悪く、 

欠席や遅刻をする場合は早めにご連絡ください。 

廊下でお待ちいただきますが、気温も下がってきておりますの

で、どうぞ暖かくしていらしてください。 

遠足・社会見学に行ってきました 
1０月７日(金)、５年生は JFE スチールとエコ未来館に行って

きました。JFE スチールでは真っ赤な鉄板が薄くのばされていく

様子を、エコ未来館では資源の有効利用３R についての展示を

見てきました。バスの車窓からは横浜港、京浜工業地帯を眺め

日本の工業について学びました。 

１０月２０日(木)、２年生はズーラシアに行ってきました。午前

中はグループで園内を見学し、動物の様子を見るだけでなく友

達とのつながりも深まったようです。 

１０月２７日(木)、4 年生は三岳園、秦野市中央こども公園 

に行ってきました。三岳園ではみかん狩りをして、たくさんみか

んを食べてきました。中央こども公園では 

クイズラリーをしたり遊具で遊んだりと、 

楽しい一日を過ごしました。 

熱中症対策終了について 

校庭の葉も少しずつ色づき、落ち葉の季節となりました。いよいよ冬の到来です。運動会も無事終了し、体育も通常の授業と

なりましたので、水筒の中身にスポーツドリンクを入れてもよいなどの熱中症対策に加え、登下校中のリュックサックの使用、日

傘・ネッククーラー等の使用、などの対策は終わりにし、原則通常通りに戻すことといたします。ご協力ありがとうございました。 


